## 

Miércoles 29.07.15

## El pacto del Polo Digital abre un nuevo tiempo entre el PP y PSOE en el Ayuntamiento



Esta alianza deja en fuera de juego la estrategia de Ciudadanos para ser la llave de la gobernabilidad en la capital durante este mandato

MÁLAGA. El PP y el PSOE escribirán hoy, en el pleno extraordinario del Ayuntamiento de Málaga, la primera página de un nuevo tiempo en la politica municipal y a acuerdos puntuales tras el pacto akanzado por ambos partidos para desbloquear el Polo Digital, el centro de formación de la industria digital que se instalará en Tabacalera. El alcalde, Francisco de la Torre, aceptó, en la reunión que mantuvo el pasado viernes y en las negociaciones posteriores que ayer fructificaron, las exigencias de la portavoz socialista, María Gámez, en materia social para tener luz verde a uno de sus grandes iniciativas. Hay que bucear bastante en la memoria y en la hemeroteca, casi dos décadas, a los tiempos de Celia Villalobos y Eduardo Martin Toval, para encontrar acuerdos similares de los dos partidos mayoritarios en proyectos de calado para la ciudad.

Tras el pleno de la semana pasada,

Tras el pieno de la semana pasada, donde el equipo de gobierno sufrió varios revesse después de que Ciudadanos, el partido que firmó un acuerto de investidura con el PP, se uniera a la oposición para tumbar algunos de sus proyectos, De la Torre ha empezado a buscar o tros aliados para no estar atado de pies y manos durante el recien iniciado mandato por los posicionamientos políticos y las veleidades del partido naranja, su teórico aliado natura, su teórico



Saludo de Francisco de la Torre a María Gámez el pasado 13 de junio durante la constitución de la nueva corporación municipal. :: sus

El alcalde, que durante sus primeros quince años de mandato ha gobernado con mayoría absoluta, ha comprendido que los nuevos tiempos políticos en minoría le obligan a negociar con todos los partidos, a la izquierda y la derecha del espectro ideológico, si quiere evitar el bloqueo en la gestión. Un posicionamiento estratégico que ya aplica su compañero de partido Elias Bendodo como presidente de la Diputación y que en los últimos días, en varias intervenciones públicas, ha insistido en la necesidad de que el PP, en las instituciones, dialogue y alcance acuerdos con todas las formaciones.

Esta alianza supone también un serio toque de atención a Ciudada«Vamos a anteponer el interés general al interés partidista», aseguraron desde las filas socialistas

nos ya que deja en fuera de juego su estrategia para ser la llave de la gobernabilidad en la capital durante este mandato. El portavoz municipal, Juan Cassá, afirmó no estar preocupado ni se sintió traicionado por el PP. «No me preocupa que el PP y el PSOE se alien. Vamos a ver si los votantes de ambos partidos lo entienden», apuntó, al tiempo que subrayó que van a seguir siendo deterayó que van a seguir siendo deter

Los populares critican al partido naranja y admite que la socialista Gámez ha sido «ágil y sale reforzada»

minantes en la Casona del Parque y denunció que el proyecto de Polo Digital es «una irresponsabilidad».

## Visión de ciudad

Si la cruz de la moneda es Ciudadanos, la cara es María Gámez, quien emerge como una figura política con visión de ciudad y sentido de la responsabilidad. Así se lo reconocen fuentes populares que, en declara-

ciones a este periódico, afirmaron que la dirigente socialista ha sido «ágil y sale reforzada».

El posicionamiento socialista en el Consistorio se emmarca en la estrategia marcada por la dirección del partido, también aplicada por Francisco Conejo como portavoz en la Diputación, de presentra al PSOE como un partido «serio, responsable, con vocación de gobierno y de alternativa al PPs, según fuentes consultadas. «En la segunda ciudad más impor-

«En la segunda cicidad mas importante de Andalucía vamos a ser un partido responsable que va a anteponer el interés general al interés partidista. Nosotros tenemos un modelo de ciudad diferente al del PP, pero es on o quiere decir que nos vayamos a instalar en la posición del bloqueo y del frentismo. Estamos abiertos a hablar con todo el mundo y el nuevo tiempo político es una portunidad para influir y decidir en la gestión de la ciudad y poder poner en práctica nuestro programa», subrayó un dirigente del partido consultado por este periódico, quien añadió que en el caso del Polo Digital es la primera vez en cuatro años que De la Torre ha llamado a Gámez para abordar un proyecto de ciudad. Desde el PP, fuentes consultadas

Desde el PP, fuentes consultadas destacaron el gesto de los socialistas y criticaron duramente a Ciudadanos por su postura. «El PSOE ha demostrado altura de miras, mientras que Ciudadanos sólo sabe criticar y cargarse proyectos sin aportar iniciativas constructivas. En estos tiempos hacen falta partidos que tengan visión de ciudad, que se mojen, y eso sólo lo han hecho el PP y el PSOE», manifestó un dirigente popular.

## «Me ha estimulado la responsabilidad por no perder fondos europeos»

La portavoz socialista no descarta apoyar otros proyectos del equipo de gobierno a lo largo del mandato siempre que el PP acepte sus propuestas

:: J. HINOJOSA/ M. MORILLA

MÁLAGA. El pacto PP-PSOE para
desbloquear el Polo Digital es un paso

que coloca a la portavoz del PSOE, Maria Gámez, y sus coho concejalo como opción no descartable para el equipo de gobierno a la hora de sacar adelante proyectos de ciudad que pueda tumbar la oposición con su mayoría en el salón de plenos. Gámez se mostró dispuesta a repetir la alianza con los populares para otros casos similares siempre que los proyectos «giren hacia lo que quiere el PSOE». «Está claro que somos diferentes al PP, pero no descartamos estudiar caso a caso. Estoy dispuesta a sentarme a ver cosas, siempre que se nos admitan mejoras para cuestiones relevantes de ciudad como éstaw, dijo Gámez, quien se mostró satisfecha por el acuterdo alcanzado con la Torre, especialmente en lo relativo a la puesta en marcha del plan de ayudas para la instalación de ascensores en bloques que carecen de ellos, una medida que está destinada sobre todo a edificio sa nateriores a los años setenta y a comunidades de prositorior se secreta freuero.

anios setenta y a comunidades de propietarios con escasos recursos. Para esta negociación que ha salvado 'in extremis' el Polo Digital, la portavoz socialista reconoció que le ha estimulado «la responsabilidad por no perder los fondos europeos» que estaban comprometidos por parte del Gobierno central y que se habrían perdido totalmente de no haberse reactivado el proyecto. En total, más de seis millones de euros. Por su parte, De la Torre declaró

Por su parte, De la Torre declaró en la tarde de ayer que la alianza con los socialistas profundia: «en el mecanismo de colaboración y diálogo con los restantes grupos municipa less. «Siempre estaremos muy atentos a que en todos los grupos haya la mayor acoglá posible a las iniciativas que son importantes para Málaga», matizo. Aunque el pacto evidencia el distanciamiento con Ciudadanos, De la Torre aclaró que las relaciones con la formación naranja siguen siendo «abiertas, cercanas y frecuentes». «Ciudadanos explicó su postura y era que en el proyecto hubiera iniciativa privada, algo que nostros no podemos garantizar en este momento», concluyó el alcalde.

press reader

Printed and distributed by PressReader

PressReader.com + +1 604 278 4604

1 de 1 29/07/2015 8:32